

México: FEMSA lanza su propia marca “Oxxo Gas”

Fomento Económico Mexicano, S.A.B. de C.V. (FEMSA), el mayor embotellador independiente de Coca-Cola en el mundo, y propietario de la cadena de tiendas Oxxo, lanzará al mercado el próximo 6 de julio en la ciudad mexicana de Monterrey su marca de gasolineras Oxxo Gas, informó 20minutos.com.mx.

El objetivo de este proyecto es consolidar bajo una sola marca más de 300 estaciones de FEMSA, según un artículo publicado en noventagradados.com.mx.

La gigante firma mexicana de bebidas y venta minorista actualmente opera 307 estaciones de servicio en todo el país, las cuales generaron 18.500 millones de pesos en ventas en 2015.

Se espera la apertura de más gasolineras en otras partes de México como resultado de la Reforma Energética, una ley que ha liberalizado los sectores del petróleo y del gas en el país.